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Sicurezza: a Bastia Umbra
confronto con i cittadini

BASTIA UMBRA - Facendo seguito a quanto deciso dal Consiglio
comunale nella seduta del 6 ottobre, su iniziativa dell'amministra-
zione comunale e della presidenza del consiglio è stata convocata
per il giorno 22 novembre 2005, alle ore 20.30, presso la Sala del
Consiglio, una conferenza cittadina sul tema "Integrazione ed
Interculturalità strumenti di prevenzione dei fenomeni di devian-
za" - Confronto tra la cittadinanza e le rappresentanze istituzio-
nali per un città accogliente e sicura".
"Così come era stato deciso in consiglio - spiegano il sindaco
Lombardi ed il presidente Tabarrini - è stata convocata questa
conferenza cittadina per consentire ai cittadini ed alle associazio-
ni di manifestare proposte e rappresentare richieste su questo
tema".  All'incontro sono stati anche invitati i rappresentanti del-
le forze dell'ordine che potranno intervenire se lo riterranno
opportuno. 

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

BETTONA - Piccolo terre-
moto in seno al consiglio
comunale. Simonetta Bene-
detti, Giacomo Ciancabilla,
Massimiliano Giacchè e Gui-
do Mattioli, eletti nella lista
"Il Girasole - Lista civica per
l'ambiente", attualmente al
governo del Comune, inten-
dono costituire un nuovo
raggruppamento consiliare
denominato "gruppo di mag-
gioranza per il centrosini-
stra". La decisione è stata
comunicata nei giorni scorsi
al sindaco Stefano Frascarelli
e sarà ufficializzata in occa-
sione della prossima seduta
del consiglio comunale. Il
capogruppo è stato indivi-
duato nella persona di Massi-
miliano Giac-
chè che spiega
le ragioni di
questa scelta,
c o n t e m p l a t a
peraltro dall'ar-
ticolo 14 del
nuovo statuto
comunale: "In
questo primo
anno intercorso
dal giorno del-
l'insediamento,
sia il consiglio
comunale che la
giunta si sono
impegnati in
una costante
azione volta al
raggiungimento
degli obiettivi
previsti nel pro-
gramma eletto-
rale. Questo
nuovo gruppo -
che senza equi-
voci di sorta è
c o m p o n e n t e
della maggio-
ranza - pur con-
sapevole che
tutti i processi
di cambiamento
richiedono tem-
po, strategie e
devono essere
c o n d i v i s i ,
intende impri-
mere una decisa
a c c e l e r a z i one
alle azioni fino
ad ora intrapre-
se. Mi riferisco
in particolare
all'impegno per
la tutela del-
l'ambiente, alla

elaborazione di un nuovo
regolamento di igiene comu-
nale, alla vigilanza sul funzio-
namento del depuratore zoo-
tecnico, alla riorganizzazione
della macchina amministrati-

va comunale, all'adozione di
un piano regolatore compati-
bile con le esigenze del nostro
territorio, oltre ovviamente
ad un impegno vigile e
costante affinché nel nostro

comune non venga realizzato
un centro di permanenza tem-
poranea (CPT) per immigrati.
Solo un  intervento forte e
radicale su questi fronti ci farà
compiere quel salto di qualità

tanto atteso da chi ha intravi-
sto nel "Girasole" la Lista del
cambiamento. Inoltre - prose-
gue Giacchè -, vista la prossi-
ma scadenza elettorale del
2006, è ulteriore obiettivo di

questo gruppo tornare a par-
lare di politica. In tal senso,
pur non connotandoci al
momento nelle aree di partiti
specifici, ci muoveremo alla
ricerca di intese politiche
all'interno dello schieramento
di centrosinistra  e funzionali
ad esso. Siamo certi insomma
- conclude - che la costituzio-
ne del gruppo di maggioranza
per il centrosinistra possa fun-
gere da stimolo per accelerare
e migliorare le azioni intrapre-
se dalla maggioranza". Sono
così diventati cinque i gruppi
presenti in consiglio comuna-
le: oltre a quello di maggio-
ranza per il centrosinistra c'è
il Girasole che conta 4 consi-
glieri, e, all'opposizione, il
Quadrifoglio con 3,  la
Colomba bianca e i Ds con
un rappresentante ciascuno.  

Centrosinistra, a Bettona nasce
il gruppo di maggioranza

Ne fanno parte l'assessore Benedetti e alcuni consiglieri de “Il Girasole”

La costituzione muove dall'esigenza di riaprire il dialogo con i partiti dell'Unione

Monetizzazione parcheggi e aree verdi:
a Bastia la giunta risponde a Forza Italia

BASTIA UMBRA - Ha creato un certo sconcerto tra la giunta
l'atteggiamento assunto dal gruppo consiliare di Forza Italia in
occasione dell'ultimo consiglio comunale relativamente al man-
cato voto sulla pratica per la monetizzazione delle zone destina-
te all'attuazione pubblica di parcheggi e verde. In pratica, con
la delibera approvata a maggioranza il consiglio comunale di
Bastia Umbra, secondo quanto applicato in quasi tutti i Comu-
ni umbri, ha definito criteri e procedure per fissare la cifra da
versare in Comune nel caso in cui il privato non proceda alla
realizzazione degli standard urbanistici previsti (appunto par-
cheggi e verde) e che il Comune stesso provvederà poi ad attua-
re, consentendo, tra l'altro, una migliore allocazione di queste
opere. "La pratica in questione, composta di sole tre pagine e
redatta in modo da ricalcare quanto già approvato in molti altri
Comuni - ricorda l'assessore all'Urbanistica Clara Silvestri - è
passata ben due volte in consiglio comunale, essendo stata pre-
cedentemente adottata, ed altrettante volte in commissione,
dove sono rappresentati tutti i gruppi consiliari. Il fatto che al
momento del fatto siano state poste nuove eccezioni dimostra o
che i consiglieri di Forza Italia in tutto questo tempo non han-
no letto la delibera, venendo meno al loro dovere, oppure che

l'eccezione è stata posta in modo strumentale. Un'ipotesi, que-
st'ultima, che sembra testimoniata dal fatto che, pur avendo
deciso la maggioranza, con spirito di assoluta democrazia e dis-
ponibilità al dialogo costruttivo, di accogliere comunque la sol-
lecitazione proposta dall'opposizione, questa ha fatto mancare il
proprio voto. In ogni caso, anche nella stesura originaria del
testo, non vi era nessuna discrezionalità nell'applicazione della
norma. Lo spirito era chiaramente quello di prevedere la possi-
bilità di una deroga per casi di particolare rilevanza sociale (ad
esempio di fronte ad ipotesi progettuali proposte da associazio-
ni del volontariato). E comunque  previo voto favorevole del
consiglio comunale". 
Una vicenda che porta il sindaco Francesco Lombardi ad alcu-
ne considerazioni generali: "La disponibilità della maggioranza
dimostra la volontà di questa amministrazione di rendere tra-
sparente ogni procedura. Resta incomprensibile il fatto che il
gruppo di Forza Italia, di fronte ad una proposta che la mag-
gioranza ha ritenuto opportuno accogliere per dare ulteriore
chiarezza alla norma, abbia deciso di non assumersi le proprie
responsabilità votando un documento che interessa la cittadi-
nanza nel suo complesso e l'imprenditoria".

Censimento beni
culturali al via

“La nave bianca”
approda ad Assisi

Ex-Deltafina
incontro pubblico

BASTIA UMBRA - Il consiglio comuna-
le ha approvato all'unanimità la variante
parziale al Prg vigente relativa al censi-
mento dei beni culturali sparsi. Lo scopo,
ha spiegato l'assessore Clara Silvestri nel-
l'illustrare la pratica, è quello di valorizza-
re e tutelare gli edifici diffusi nel territorio
comunale, di interesse storico, architetto-
nico e culturale, attraverso una loro pun-
tuale individuazione e classificazione.

ASSISI - Domenica 27 novembre alle
ore 15.30, presso la Sala S.Giovanni del-
la Pro Civitate Christiana, in via Ancaja-
ni, si terrà la presentazione del libro di
Massimo Zubboli "La Nave Bianca" a
cura della società editrice Minerva. Una
copia del libro verrà offerta ad ogni
intervenuto per sostenere l'Aull Onlus di
Perugia per lo studio e la terapia delle
leucemie e dei linfomi.

BASTIA UMBRA - Si svolgerà questa
sera alle 21 presso il centro sociale
Mezzomiglio l’assemblea pubblica
riguardante l’area ex-Deltafina e le
nuove costruzioni in via Irlanda. L’in-
contro è stato organizzato dal consi-
gliere di Rifondazione Comunista Lui-
gino Ciotti e ha per oggetto lo svilup-
po di questa particolare area della città
oggetto negli ultimi tempi di grandi
cambiamenti.


